

檜原村環境都市宣言 パブリックコメントの意見と回答一覧

意見 番号	該当箇所	意見	回答	修正の有無
1	表題	<p>「環境都市宣言」としているが、檜原村は「都市」なのか？ 檜原村は自治体合併の荒波に耐え、「村」を先人たちの努力によって維持してきた。安易に「都市」を使用するのではなく、村民の”村”としてのプライドとアイデンティティを大切にするのであれば以下のような表題はいかがか？</p> <p>「環境を大切にする檜原村宣言」</p> <p>「環境の檜原村宣言」</p>	<p>ご意見ありがとうございます。 頂戴したご意見も踏まえ、右記に修正します。</p>	<p>有</p> <p>檜原村環境都市宣言 ↓ 檜原村環境宣言</p>
2	文中	<p>宣言の文中の趣旨が重複しているので、以下の文章は削除してもよいのではないか？</p> <p>「私たちは、その現実を受け止め、公共下水道の整備、森林整備等を積極的に進め、木質バイオマスを中心とする自然エネルギーの導入や生活環境の見直しに努めてきました。」</p>	<p>ご意見ありがとうございます。 ご指摘の箇所について、重複しているとは認められないため、原文のままとします。</p>	<p>無</p>
3	全体	<p>「森林と清流を守り人と地球に優しい村」という標語が、人間中心主義のように感じた。先人たちの努力によって築かれた自然・文化・歴史への敬意と共に、環境を維持するだけでなく、更により良いものとして次代に引き継がれていくことを明記すると良いと感じる。</p>	<p>ご意見ありがとうございます。 頂戴したご意見も踏まえ、右記に修正します。</p>	<p>有 本文4段落目 地球環境を良好なものとして ↓ 地球環境をより良好なものとして</p>

4	全体	曖昧な表現で理想を掲げるだけでなく、理念と行動憲章とを整理して一人ひとりの行動指針を示して明記すべきではないか？	<p>ご意見ありがとうございます。</p> <p>本宣言は環境に関する重要な課題について、基本的な方針を宣言するもので、個別具体的なことまでは踏み込んでおりません。</p> <p>※意見番号6もご参照ください。</p>	無
5	宣言文3	<p>宣言文3を以下のとおり修正したらいかがか？</p> <p>「限りある資源を大切にし、資源循環の村をつくります。」</p>	<p>ご意見ありがとうございます。</p> <p>ご指摘のとおり、右記に修正します。</p>	<p>有</p> <p>3. 限りある資源を大切にし、自然エネルギーを活用した村をつくります。</p> <p style="text-align: center;">↓</p> <p>3. 限りある資源を大切にし、資源循環の村をつくります。</p>
6	全体	村民にとっても重要な宣言になるため、講演会や勉強会などを開いて、村民・有識者・行政が協働していく文章にするべきではないか？	<p>ご意見ありがとうございます。</p> <p>本宣言は環境に関する重要な課題について、基本的な方針を宣言するもので、これをもとに、それぞれが協働し、より良い環境を次代に引き継げるよう、施策展開を図っていきます。</p>	無